

Ibagué, 26 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2354

Cuerpo Oficial de Bomberos atendió oportunamente un incendio en el Jordán

Por fortuna no hubo heridos, pero las pérdidas materiales superan los 40 millones de pesos.

De manera oportuna, más de seis unidades del Cuerpo Oficial de Bomberos de Ibagué, atendieron un incendio registrado en un centro de oración en el barrio Jordán. Por fortuna, no hubo heridos en el hecho.

“Como posible causa se prevé que fue un corto eléctrico. Dentro de las afectaciones está la pérdida de enceres como guitarras, pianos, baterías, consolas de sonido, televisores, computadores, cabinas de sonido, entre otros elementos”, indicó Jean Pineda, director del Cuerpo Oficial de Bomberos de Ibagué.

De igual manera, el lugar tuvo daños en sus paredes, techos, tejas, puertas internas, tarima, entre otros aspectos, sumando un aproximado de 40 millones de pesos en pérdidas materiales.

Es de señalar que, para atender la conflagración, se utilizaron aproximadamente 500 galones de agua. Recuerde que ante cualquier eventualidad o emergencia puede comunicarse a la línea gratuita 123.